



EL FUEGO AVANZÓ RÁPIDAMENTE POR LAS QUEBRADAS DEL SECTOR.

Una mujer perdió la vida y 8 viviendas resultaron destruidas en incendio forestal

SAN ESTEBAN. *El fuego se concentró en la localidad de Chacayes Alto. Clave fue la acción de avión tanquero.*

Un incendio forestal causó ayer la muerte de una mujer y la destrucción de ocho casas en la localidad de Chacayes Alto, en la comuna de San Esteban, Provincia de Los Andes, emergencia que movilizó a unidades de Bomberos y Conaf y obligó al Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) a declarar alerta roja por la rápida propagación de las llamas a sectores poblados.

El siniestro se inició en horas de la tarde y para su combate se desplegaron recursos tanto terrestres como aéreos, sumando, además de los carros de Bomberos, siete brigadas, cuatro helicópteros e igual número de aviones, destacando la presencia del Boeing 737 "Fireliner", cuya labor, a juicio de la directora ejecutiva de Conaf Aída Baldini, fue clave para detener el avance del fuego.

LLAMADO DE ATENCIÓN

Pese a estas acciones, informó que las llamas alcanzaron ocho viviendas y terminaron con la vida de una persona de 70 años, dejando a otras dos lesionadas.

"Se logró pedir evacuación inmediata y se despacharon los recursos con mucha rapi-

19,8 hectáreas fueron arrasadas por el fuego en el sector Chacayes Alto, según informó ayer Conaf.

"Esto podría haber sido una tragedia. Las casas están en quebradas, llenas de vegetación, con pasto seco, mucho material combustible".

Aída Baldini
 Directora ejecutiva de Conaf

dez también", precisó la directora ejecutiva de Conaf, agregando que "el fuego fue detectado en su inicio por uno de nuestras aeronaves que estaba combatiendo un incendio por acá cerca".

Indicó que el avión "Fireliner" "fue fundamental para lograr detener el incendio. Esto podría haber sido una tragedia. Las casas están en quebradas, llenas de vegetación, con pasto seco, mucho material combustible, totalmente seco, y eso es lo que no podemos seguir aceptando. Cuando decimos no más asados, no más galleteras, es que tienen que escucharnos, por favor, son las vidas humanas las que están en juego".

Al cierre de esta edición, Baldini confirmó que el incendio se encuentra contenido, aunque "aún con muchos puntos calientes al interior".

El delegado presidencial provincial, Cristián Aravena, informó que los dos heridos presentan quemaduras y fueron derivados hasta el Hospital San Camilo de San Felipe. 